

Weihnachtet es schon?

Liebe Familie, liebe Freunde,

wir wollten mal wieder ein Lebenszeichen von uns geben.

Letztes Wochenende (am 25.11.06) hat das große Schulfest stattgefunden. Viel anstrengende Arbeit in der Vorbereitung, die sich gelohnt hat. Es war ein gelungenes Fest mit über 1000 Gästen, Programm für die Kinder, Hüniburg, Grillwurstchen und afrikanisches Essen, Bier und Cocktails, Schulband und andere Live-Music und die hier so beliebte Tombola. Nun ja, wer gewinnt nicht gerne ein Flugticket ☺:-).

Das nächste Wochenende werden wir nach Benin fahren und bei einem schönen Wohlfühlwochenende den ersten Advent am Strand genießen.

Bevor es dann in unseren Weihnachtsurlaub nach Ghana geht gilt es noch die Jahreshauptversammlung der Schule vorzubereiten und das Weihnachtskonzert der Kinder steht vor der Tür.

Bei 30 Grad unter Palmen und ohne Glühwein und Lebkuchen versuchen wir langsam in Weihnachtsstimmung zu kommen ☺:

Wir grüßen Euch alle von Herzen und wünschen eine schöne Vorweihnachtszeit!

Andrea und Rainer
mit Pluto